
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Umweltausschusses  
vom 12.09.2022 

 
Top 5 Bericht der Verwaltung 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Kath erläutert den schriftlichen Bericht: 

Fahrradstraße Lindenweg: Frau Sydow-Graen erfragt, ob dies nicht im Zuge der Baumaßnahme 
mitgemacht werden sollte. Herr Goetze entgegnet, dass die aktuelle Baumaßnahme von den 
Stadtwerken Tornesch sei und daher nicht mitgemacht werde, sondern wie im Bericht erläutert. 

ADFC: Der ADFC führe einen Fahrradklimatest durch. Die Teilnahmebedingungen können der 
Website der Stadt Tornesch sowie dem Plakat entnommen werden, welches im Foyer im Rat-
haus aushänge. 

Netzverstärkung NordElbe: Informationsveranstaltungen zum Trassenausbau sollen stattfinden. 
Die Einladung erfolge in den nächsten Tagen. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
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